



# 開物成務

## 9月18日(金)の授業参観の延期について

9月18日(金)に予定しておりました授業参観は、福島県知事から感染拡大について「第2波」との認識が示されるなど、県内、市内で新型コロナウイルスの感染状況が広がりを見せておりますことから、延期とさせていただきます。

当初、分散方式による実施を予定しておりましたが、昨今の県内、市内の状況から「人が集まる場を設けない方がよい」と考えたこと、「校舎内での参観は時期を変えた方がよい」と考えてのことです。

楽しみにされていた方もいらっしゃるかと思います。変更となり誠に申し訳ありませんが、延期となりますことにご理解いただきますようお願いいたします。

新たな実施日につきましては、今後お知らせいたしますが、その他にも個別に参観できる期間を設けたり、行事などの際に見ていただく機会を設けたりするなどの取組も検討していきます。

なお、子どもたちの活躍の様子は、学校だよりや学年だより、学校ホームページ、まちこみメールなどで積極的に紹介していきます。また、担任にお問い合わせいただければ、お子さんの様子をお伝えすることができます。気になることがあれば、随時相談の場を設けることも可能ですので、どうぞ遠慮なくご連絡ください。

\* これからもマスクの着用、手洗い、規則正しい生活に留意することなど、感染防止に学校と家庭で取り組んで参りましょう。家庭では是非家族ぐるみでの取り組みをお願いします。

\* 学校だより9月1日号に掲載いたしました文部科学大臣メッセージにもありましたように、子どもたちが安心して伸び伸びと活動できるようご協力の程よろしくをお願いいたします。